



ASOCIACIÓN AUTÓNOMA DEL PERSONAL ACADÉMICO DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO

NUESTRO COMPROMISO

Al Personal Académico de la UNAM A la Comunidad Universitaria

Con relación al desplegado publicado el 25 de octubre del presente año, en el que el STUNAM convoca a todos los trabajadores académicos a exigir públicamente a esta representación sindical, apoyar la demanda de incremento salarial y eventual huelga del STUNAM, así como a *“no aceptar de la Rectoría una propuesta de incremento al salario menor al 25% y en caso de ser necesario estallar la huelga el próximo 1 de febrero de 2023”*.

La AAPAUNAM

Expresa su inconformidad respecto a la aceptación por parte del STUNAM, del 4% de aumento salarial directo al tabulador, 2% en prestaciones y un bono adicional de manera general; ya que al tratarse de una organización que ostenta el papel de “cabeza de sector”, como se autodenomina en dicha publicación; impone el tope salarial para la negociación tanto de la **AAPAUNAM**, como de todos los sindicatos del sector de enseñanza media superior y superior del País.

La **AAPAUNAM**, en su calidad de titular del Contrato Colectivo de Trabajo y con la convicción de que el aumento salarial debe fortalecer el poder adquisitivo de los académicos, continuará con el programa de recuperación salarial, con el que ha logrado, hasta este momento, la mejora en las percepciones quincenales de todos ellos y particularmente del profesorado de asignatura.

Si bien es cierto, esa mejora no ha sido suficiente, la Asociación Autónoma del Personal Académico de la UNAM, refrenda su compromiso en la lucha por obtener mejoras sustanciales para elevar la calidad de vida de los académicos, en virtud de la precariedad a la que nos han enviado durante los últimos cuarenta años las negociaciones salariales y contractuales referidas.

ATENTAMENTE

“El Pluralismo Ideológico, Esencia de la Universidad”

Ciudad Universitaria, Ciudad de México, a 31 de octubre de 2022.

Comité Ejecutivo General